



Flatware

Инструкция по использованию и уходу

Рекомендации по уходу

Столовые приборы Röndell прослужат Вам долго, если Вы будете следовать нашим рекомендациям по уходу:

- Не оставляйте столовые приборы надолго с остатками пищи, даже изделие из высококачественной стали может при этом потускнеть.
- Старайтесь мыть приборы сразу после использования, не допускайте длительного замачивания. Кислоты, содержащиеся в пище, жесткая хлорированная вода, а также химические соединения моющих средств при продолжительном контакте с нержавеющей сталью могут вызывать образование пятен и коррозию.
- Не используйте для чистки столовых приборов жесткие предметы, металлические мочалки, абразивные моющие средства.
- Сразу после окончания мытья вытирайте столовые приборы насухо.

Мытье столовых приборов в посудомоечной машине

- При мытье столовых приборов в посудомоечной машине помещайте их в специальный контейнер. Не мойте вместе предметы, сделанные из разных материалов (нержавеющая сталь, мельхиор, серебро, алюминий), так как ваши приборы могут быть повреждены в результате химических реакций.
- Сразу после окончания моечного цикла приборы должны быть извлечены из посудомоечной машины и вытерты насухо.
- Нельзя оставлять влажные приборы в посудомоечной машине на ночь.
- Следуйте инструкциям производителя посудомоечной машины касательно типа и количества моющего средства, используемого для мытья посуды.

Гарантия

Вся продукция Röndell производится из высококачественного сырья по самым современным технологиям. Каждое изделие проходит несколько этапов контроля прежде, чем попадает к Вам на кухню.

При правильной эксплуатации Röndell предоставляет 25 лет гарантии на столовые приборы из стали 18/10 и 3 года гарантии на сталь 18/0. Сохраняйте чек и гарантийный талон до истечения гарантийного срока.

Гарантия на столовые приборы Röndell действительна с момента приобретения и распространяется на производственные дефекты.

Гарантия не распространяется:

- на естественные изменения свойств изделия, возникшие в процессе эксплуатации: механические повреждения поверхности (царапины, потертости), естественные изменения цвета металла, пятна, точки извести и прочее
- изменения цвета металла, появления пятен, вследствие несоблюдения инструкции по использованию и уходу
- деформацию и поломку изделий, произошедшую вследствие использования не по назначению
- повреждения деревянных или бакелитовых частей изделий (трещины, деформация), произошедших вследствие неправильного хранения или использования, например, мытья в посудомоечной машине или хранения во влажной среде.

Гарантийный талон*

Наименование изделия	Дата продажи		
Артикул	Подпись продавца		

Печать продавца

Настоящим принимаю гарантийные условия и подтверждаю, что претензий по внешнему виду и комплектации не имею.

Подпись покупателя _____

* Следите за правильностью заполнения гарантийного талона: все графы талона должны быть заполнены, указана дата продажи, имеется печать продавца на гарантийном талоне

Use and care instructions

Care recommendations

Röndell flatware will serve you for a long time if you follow our recommendations for care and usage:

- Do not leave the flatware with food remnants for a long time because it may cause tarnishing of any high-quality steel product.
- Try to wash the flatware right after use, prevent them from long-term steeping. Long contact with food acids, heavily chlorinated water and chemical compounds of cleaners will cause spotting and rust of stainless steel.
- Do not use hard objects, scourers or abrasive cleaners for washing the flatware.
- Wipe the flatware dry right after washing.

Washing of the flatware in dishwasher

- When washing the flatware in dishwasher put it into the special container. Do not wash the items made of different materials (stainless steel, cupronickel, silver, aluminum) together, because your flatware can be damaged by chemical reactions.
- Right after finishing of washing cycle, the flatware should be taken out from the dishwasher and wiped dry.
- It is not allowed to leave the flatware in the dishwasher for the night.
- Follow the instructions of the dishwasher manufacturer concerning the type and quantity of the cleaner used for washing the dishes.

Warranty

All Röndell products are made of high-quality materials using the most advanced technology. Each product passes several stages of control before to get to your kitchen.

If used properly, Röndell provides 25 years guarantee for the flatware made of 18/10 stainless steel and 3 years for 18/0 stainless steel.

Keep the check and the guarantee certificate until the guarantee period is expired. The guarantee for Röndell flatware is valid from the date of purchase and covers manufacturing defects.

The guarantee does not apply to:

- natural changes of properties of the product, appeared in the process of operation: mechanical surface damage (scratches, attritions), natural changes of color of the metal, stains, spots of lime, etc.
- change of steel color, staining caused by nonobservance of instruction manual rusting
- deformation and damage of the product due to misuse
- damage of wooden or bakelite parts (cracks, deformation), caused by improper storage or usage, f.e washing in dishwasher or storage in humid conditions

Warranty card*

Article name	Date of purchase
Mark	Signature of seller

Stamp of seller

Hereby I accept the warranty conditions and confirm that I have no complaints on appearance and kitting of the product.

Signature of customer _____

* Watch the warranty card is filled in correctly, all fields of the card are to be filled in, the date of purchase is to be indicated, and there must be the stamp of the seller on the warranty card.